

## 『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

駐車場に出入りする時は…

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？

車が動いているときは、いかなる場合も

常に、100%運転に集中しましょう

## 飲酒運転…駐車場から出る際に、

### 自転車の男性はねて逃走

59歳の会社員の男逮捕 自転車の男性転倒しケガ

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇駐車場に出入りする時は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020年04月15日 15:55

酒気帯び状態で車を運転し、自転車の男性をはねケガをさせたにもかかわらず逃げたとして59歳の会社員の男を逮捕です。容疑者は11日夜、岐阜県で酒気帯びの状態で乗用車に乗り込み、駐車場から出る際に、自転車の男性(61)をはね、ケガをさせたにも関わらずそのまま逃げた疑いが持たれています。自転車の男性(61)は、転倒した際に右足を強く打ちましたが、軽傷です。警察によりますと、周囲の防犯カメラや聞き込み捜査から容疑者が浮上。容疑者は、酒を飲んで帰宅する途中だったということで、容疑を認めています。

## 渋滞中の車にワンボックスカーが追突…

乗っていた小学生と母親にケガさせ逃走 53歳男を逮捕

追突された車の女性が、車のナンバーを覚えていた

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/4/15(水) 16:00

小学生と母親が乗った車に追突。ケガをさせたにも関わらず逃げたとして53歳の男を逮捕です。警察によりますと、容疑者は6日、愛知県でワンボックスカーを運転し、渋滞で停まっていた乗用車に追突。乗っていた親子にケガをさせたにも関わらずそのまま逃げた疑いが持たれています。この事故で、乗用車を運転していた女性(42)と小学6年の長男(11)がいずれも首に軽いケガをしました。乗用車の女性が車のナンバーを覚えていたことから容疑者が浮上しました。